

Bio 2000 versus Biodevastation

Par Christophe NOISETTE

Publié le 01/03/2000

Bio 2000, la plus importante réunion des industriels du secteur des biotechnologies, s'est tenue, en mars 2000, à Boston. En même temps, se tenait Biodevastation, rassemblement international des opposants au génie génétique.

Au Canada, le jour de l'ouverture de Bio2000, un groupe d'activistes, autodénommé "le Ministère de la Défense des Forêts", a détruit environ une centaine de conifères transgéniques (dont la majorité résistant aux charançons) dans les laboratoires du Ministère de la forêt de la Colombie Britannique, à Saanich. A Boston, quatre personnes ont déversé une centaine de kilo de soja transgénique dans le hall d'entrée de Bio2000. Le lendemain, une manifestation a rassemblé 2500 personnes scandant "nos gènes ne sont pas à vendre".

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/bio-2000-versus-biodevastation/